

心も体も元気な子供を育成するために、家族みんなで、**はやね・はやおき・あさごはん**を実践しましょう！！

希望の風



『夢と志に向かう児童を全力で支援する学校』

学校だより 第10号
令和3年1月8日発行
石巻市立中津山第一小学校
電話番号 76-2040

新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしく願いいたします。

12月中旬の寒波に続き、年末年始も厳しい寒さが続きました。今年の冬が暖冬でしたので、この冬は一層寒さが身にしみます。

さて、本日から第3学期が始まりました。子供たちは、元気に登校しました。始業式は、3密と寒さを考慮し放送で行いました。各学級では、子供たちがうれしそうに冬休みの思い出を話していました。

3学期は短い学期ですが、6年生は卒業式と中学校進学に向けて、1~5年生は次の学年への進級に向けて大切な学期です。今学期も新型コロナウイルス感染予防に努め、健康に学校生活が送れるように努めてまいります。保護者の皆様には、改めて朝の検温やマスクの準備等をお願いします。また、地域の皆様方には、これまで同様、子供たちに温かい眼差しで接していただきますと幸いです

1月の主な予定 (昨年も掲載しましたが、確認のため)

日	曜	主な予定	日	曜	主な予定
1	金	元旦 冬季休業日~1/7(木)	20	水	1年挨拶運動 ALT SC
8	金	4年5校時限 第3学期始業式 6年租税教室 委員会活動	21	木	中一タイム 業間縄跳び
11	月	成人の日	22	金	BT 司書 SSW
12	火	BT 5校時限 司書	25	月	代表委員会
13	水	6年挨拶運動 ALT	26	火	学年集会 業間縄跳び 司書 SSW
14	木	中一タイム 5年挨拶運動 保幼小交流会 業間縄跳び SSW SEL	27	水	学校評議員会 ALT
15	金	給食費引落日 集金日 BT 4年挨拶運動 校内学力テスト SC	28	木	中一タイム 業間縄跳び クラブ活動
18	月	チャレンジ週間~22日 4年6校時限 5年PTA行事 3年挨拶運動	29	金	BT SC 司書
19	火	2年挨拶運動 児童集会 業間縄跳び 6年薬物乱用防止教室			

※BT・Bタイム SC・スクールカウンセラー SSW・スクールソーシャルワーカー 司書・学校司書 SEL・人とより良くかかわるためのスキルや自分の気持ちの上手な主張の仕方等を学びます。

2月の主な予定

1日(月) 委員会活動	19日(金) 学習参観日 懇談会
4日(木) クラブ発表会	22日(月) 児童会引継式
9日(火) 桃生中オープンスクール(6年生参加)	25日(木) クラブ活動(評価)
10日(水) 弁当日 1・2年4校時限 新入生一日入学	たてわり遊び(6年生への感謝の会)

業間縄跳びをがんばっています

12月から業間休みに縄跳びを行っています。計画委員会が中心になって行い、今年度は新型コロナウイルス感染症を考慮し、全校児童が集まらず、半分の学年に分けて行っています。子供たちは進んで取り組み、記録をどんどん伸ばす学年が見られます。

冬場は外で遊ぶ機会が減り、体力が落ちます。体力低下は免疫力の低下となり、延いては、かぜ等の、り患につながります。適度な運動で体力をつけ、丈夫な体をつくるために3密に気を付けながら取り組んでいきます。



校長室から No.10 ～明けましておめでとうございます～

保護者の皆様、地域の皆様、明けましておめでとうございます。

今年が丑年ですが、「丑」という文字は「紐」の字の一部が使われており、「結ぶ」という意味があるそうです。ソーシャルディスタンスが叫ばれた昨年を乗り越え、もう一度人と人との結びつきが強くなる年になればと願ってやみません。

元日に学校そばの新墾神社へお参りし、児童の健やかな成長と、新型コロナウイルスが終息し通常の学校生活が戻るようにと祈願し、守護矢をいただいてきました。また、後日「子どもたちに」ともう一本届けていただきました。大変有難く、感謝申し上げます。

～チャレンジ週間と本校の読書活動～

冬休み中、多くの児童が本を借りていきましたので、図書室の本棚は「貸し出し中」を示す児童の名前カードでいっぱいです。

充実した図書室は本校の自慢の一つです。その中でも目を引くのは「私のおすすめの本」の紹介コーナーです。子どもたちが読んで面白かった本を紹介しているのですが、「ぜひ、読んでください。」「続きは読んでのお楽しみ！」などのポップに引き込まれ、ついその本を手にとってしまう。また、図書委員会による本の読み聞かせ等の活動の成果もあり、読書量がどんどん増えています。平成30年度は2215冊、昨年度は2914冊の本が貸し出されました。今年度も休校期間が長かったにも関わらず、昨年度程度に貸し出し数が伸びており、読書に親しむ児童が確実に増えていることがわかります。



図書委員会による本の読み聞かせ

チャレンジ週間の取組状況について

毎月、各御家庭でメディア（ゲームやスマホ、テレビの利用）を制限し、読書の時間を増やしていく週を設定しており、「チャレンジ週間」と呼んでいます。今年度は9割以上の御家庭に御協力をいただき、約7割の児童が自己設定目標を達成しています。

目標は自分で選ぶことができますのですが、「メディアは1日2時間まで」とし、「10分以上、30分未満の読書時間を確保する」を目指し、実行していた児童が多かったようです。チャレンジ週間について保護者の皆様からいただいた御意見のうち、多かったものは以下のとおりです

取り組んで良かったという御意見

- ・読書をする習慣が身に付いてきました。
- ・本読みをし、ユーチューブやゲームをあまりしなかったようです。
- ・毎日忘れずに読書をしていました。
- ・ゲームをしていましたが、自分でルールを決めていました。
- ・普段よりはゲームの時間を短くしていました。

取組に課題があったという御意見

- ・もう少しいろいろな本にチャレンジしてほしいです。
- ・声を掛けないと、ゲームをし続けてしまう状態になります。



保護者の皆様には、チャレンジ週間について御理解をいただき、ありがとうございます。読書につきましては、本を読む習慣付けは進んでいますので、今後は更に多様なジャンルの本に触れる機会を設定していくことが課題であると感じています。ゲーム等については、楽しく、際限なく遊び続けられるツールであり、児童自身の力だけでは使用に歯止めをかけることが困難なこともあるようです。御家庭でのルール作りとともに、生活習慣の乱れやネットトラブルの危険性についても、お話しください。

1月のチャレンジ週間は18日からの週となっております。引き続き御協力をお願いいたします。